
 

③第 4 グループより 2021-22 年
度の清算書が参りました。残金
が会員数の人頭割で返金されま
す。当クラブへは 115 名×
4268.74＝490,905 円返金となり
ます。 
④ガバナー補佐 内山様、IM 実
行委員長 染谷様より合同奉仕
事業ご協力のお願いが来ており
ます。10/8（土）の第 4 グループ IM 合同奉仕事業
に各クラブより、IM 実行委員の他 2 名ほどのお手
伝いの協力要請です。協力者をご推薦させていた
だきたいと思いますのでその際は宜しくお願い致
します。 
⑤パレスホテル大宮様からのお知らせです。昨年
度の最終例会で、皆勤賞・新会員紹介者賞として
お渡しした「パレスベーカリーの金券」をまだ使
用されてない方が多くいる様です。使用期限はま
だ先ですが、お忘れの無い様ご使用ください。（22
名） 
⑥第 2770 地区より地区補助金を活用したプロジェ
クト（カルテットへのヘルメット贈呈）が承認さ
れた通知が参りました。 
⑦岩槻東 RC よりオープン例会のお誘いが来ており
ます。８/30（火）さいたま市民会館いわつきに於
いて、井原實パストガバナー卓話「規定審議会の
概要並びに RI の動向について」、メークアップご
希望の方は８/25（木）までにお知らせください。 
⑧８月のロータリーレートが My Rotary に掲載さ
れましたが、ずれがあるとの事です。８月は＄１
＝133 円になります。 

 
 

 
■大宮北東 RC 
 直前会長 
 武田 紘一 様 
福田直前会長には
お世話になりまし
た。今日は、卓話
を楽しみに来ました。 

■2023-24 年度派遣ロータリー財団
奨学候補生 森田 悠介 さん 
明後日ドイツに帰りますが、皆様の
健康とご活躍をお祈りしています。
これからもよろしくお願いします。 

 
 
 

 
■会員増強委員会 委員長 
 星野 良江 
先週、週報と一緒に「入会候補者紹
介カード」をお入れしました。会員
の皆様のお力が必要です。おひとり
で結構ですので、相応しいと思われ
る候補者、または、数年後でも是非
入会してほしい候補者のお名前を
書いて、今月中に事務局へ FAX してください。 
よろしくお願いします。 
 
 
 
■環境教育委員会 委員長 緒方 学 卓話者紹介 

公益財団法人 埼玉県生態系保護協会は、自然を守る

ために、自然環境のデータをいかし
た、自然と共存する新しい街づくり
に取り組んでいます。 
池谷奉文会長は、公益財団法人 日本
生態系協会 会長と、公益財団法人 
日本ナショナル・トラスト協会 会長
を兼任されています。 
 

卓話者 
公益財団法人 埼玉県生態系保護協会 
会長 池谷 奉文 様 
 

自然を壊しつづける日本 
 

日本の実態を見ていただき
たいと思います。今、日本
は危うい位置にいます。人
間の生存基盤を守らなけれ
ばなりません。 
 
 
●自然を守ることは、 
土地を買うこと 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
チベットでは 
朝一番に昆虫を
拾う → 踏みつ
けないよう、草
むらに置く 
「命は大切にす
る」という文化 
 
 

 
●昆虫 
地域によって遺伝子が違う 
それぞれの地域で守っていくことが大切 
 
●山では 
雨が降って土壌（大切な財産）が流れてしまって
いる → 木が育たない 

お客様ご挨拶 

委員長報告・派遣役員報告 

卓  話 


